

Beschluss 7/2009	 aej Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend in Deutschland e.V. 120. Mitgliederversammlung 19. bis 22. November 2009
Evangelische Jugend: Bewusst genießen	

Im Bewusstsein der problematischen Folgen eines hohen Fleischkonsums will die aej-Mitgliederversammlung ihren Fleischkonsum reduzieren. Dazu werden alle Mahlzeiten auf der 121. Mitgliederversammlung, mit Ausnahme des Angebotes am Samstagabend, vegetarisch zubereitet. Auf dem Büfett soll regional-biologisches Fleisch neben dem vegetarischen Angebot einen bewussten Höhepunkt ausmachen.

Die Geschäftsstelle wird beauftragt Kontakt zum Tagungshaus aufzunehmen, um das Speiseangebot dementsprechend anzupassen.

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich bei 9 Gegenstimmen und 11 Enthaltungen beschlossen